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ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 20 декабря: 
температура 0...+3, давление 
760 мм, ветер С-З, 4-8 м/сек. 
СУББОТА, 21 декабря: темп. -3...-1, 
давление 760 мм, ветер Ю, 2-5 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Владимир Путин присоединил Волгоградскую область к налоговому экс-
перименту.
• Жителей России предупредили об опасности подключения к бесплатному 
wi-fi.
• Госдума повысила МРОТ на 850 рублей.
• В Волгоградской области в 2020 году благоустроят 131 населенный пункт.

Именинники дня:
19.12 - Максим, Ни-
колай.
20.12 - Антон, Гри-
горий, Иван, Павел, 
Сергей.

Важное решение 
принято

Недавно в Волгоградской об-
ласти появилось сообщение о 
том, что с 1 января 2020 оплатить 
услуги электроснабжения в отде-
лениях почтовой связи будет не-
возможно, поскольку учреждения 
не заключили договор о сотруд-
ничестве. Обеспокоенные жители 
региона обратились к Ирине Гу-
севой с просьбой помочь в реше-
нии этого вопроса. Как сообщает 
пресс-служба ВРО ВПП «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ»,  рассмотрев обращение, 
парламентарий отметила, что си-
туация, когда два учреждения не 
могут наладить конструктивный 
диалог и в результате страдают 
люди - недопустима. Кроме того, 
в оперативном порядке парла-
ментарий организовала встречу, в 
которой приняли участие предста-
вители АО «Почта России» и «Вол-
гоградэнергосбыта». По итогам 
второго рабочего совещания пар-
ламентарий отметила, что состоял-
ся непростой, но конструктивный 
диалог. Главное, по словам Ири-
ны Гусевой, было принято важное 
решение – жители Волгоградской 
области смогут, как и прежде, со-
вершать платежи в отделениях АО 
«Почта России».

Новые авиарейсы
В 2020 году волгоградский 

аэропорт расширит маршруты. В 
пресс-службе аэропорта расска-
зали, что уже в январе откроются 
прямые рейсы в Астрахань, Крас-
нодар и Уфу. Плюс появится зим-
ний рейс до Сочи – сейчас туда 
можно улететь только в летний 
сезон с захватом мая и сентября. В 
Уфу и Краснодар запланировано 
по 3 рейса в неделю, в Астрахань и 
Сочи – по 2. Таким образом, коли-
чество городов, с которыми Волго-
град связывает прямой авиарейс, 
возрастет до десяти. Кроме того, 
в январе будет запущен рейс по 
маршруту «Волгоград – Челябинск 
– Сургут», а также в рамках полет-
ной программы в Казань добавятся 
транзитные рейсы в Омск и Новый 
Уренгой. Полеты начнутся с января 
2020 года, билеты уже в продаже на 
сайте и в мобильном приложении. 
На все региональные направления 
авиакомпания выделит комфорта-
бельные лайнеры с максимальной 
вместимостью 70 пассажиров.

Статистические 
данные

Более 8,2 тысячи индивидуаль-
ных предпринимателей в Волго-
градской области осуществляют 
грузовые и пассажирские перевозки 
сухопутным транспортом. Учтенные 
в Статистическом регистре Росста-
та данные приводит пресс-служба 
территориального органа статисти-
ки. В Волгоградстате отмечают, что 
6008 индивидуальных предпри-
нимателей – 72,7% от общего числа 
– занимаются грузовыми перевоз-
ками. Пассажирские перевозки осу-
ществляют 2252 предпринимателя 
– 27,3%. Из них 1554 коммерсанта 
предоставляют услуги такси.

Людмила СТЕПЫГИНА.
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ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 09:07
Заход: 17:09

ФАЗА ЛУНЫ
Последняя чет-
верть, в полночь бу-
дет освещено 43%.

Полезные советы 
•  Ч т о б ы  н е  з а -

быть что-то, уходя 
из дома, положите 
рядом с этим пред-
метом ключи.

Тарифная политика 
на 2020 год

Формирование тарифной по-
литики на предстоящий год стало 
темой заседания общественного 
совета при комитете тарифного 
регулирования Волгоградской об-
ласти, в котором приняли участие 
руководитель ведомства Светлана 
Горелова, депутаты Волгоградской 
областной Думы, представители ре-
гиональной Общественной палаты, 
вузов, межотраслевого совета потре-
бителей по вопросам деятельности 
субъектов естественных монополий.

В настоящее время в Волгоград-
ской области продолжается экспер-
тиза предложенных на 2020 год та-
рифов. Процедура еще не закончена, 
она завершится к концу декабря. 

В первом полугодии для всех 
жителей региона тарифы на комму-
нальные услуги останутся прежни-
ми, изменения произойдут только с 
1 июля 2020 года. Во втором полуго-
дии в соответствии с распоряжения-
ми Правительства РФ рост платы в 
каждом конкретном поселении не 
должен превысить 6,4%. При этом 
в Волгоградской области этот по-
казатель прогнозируется ниже — от 
3% до 5%. Важно, что в 2020 году не 
ожидается рост тарифа на услугу по 
обращению с ТКО. Также в настоя-
щее время Правительством РФ рас-
сматривается вопрос о продлении 
срока перехода на двухкомпонент-
ные тарифы и нормативы на подо-
грев до 1 января 2021 года.

По итогам заседания присут-
ствующими одобрена представлен-
ная концепция. Было отмечено, что 
интересы жителей остаются для 
региона приоритетом. Несмотря 
на объективные экономические 
факторы, в Волгоградской области 
тарифы сопоставимы или значи-
тельно ниже уровня действующих 
в других субъектах РФ. А предель-
ный индекс корректировки тарифов 
соответствует уровню инфляции и не 
превышает рекомендованный фе-
деральным центром, а в ряде случаев 
он значительно ниже.

Напомним, в Волгоградской об-
ласти накоплен серьезный опыт 
эффективного взаимодействия с 
общественными институтами для 
выработки совместных решений по 
ключевым, жизненно важным во-
просам. Решения по формированию 
тарифов в Волгоградской области 
принимаются коллегиально. Снача-
ла специалисты комитета проводят 
экономическую и техническую экс-
пертизу представленных компаниями 
документов и расчетов. Затем пред-
ложения рассматриваются членами 
межведомственных советов, куда 
входят специалисты антимонополь-
ного органа, системообразующих и 
промышленных предприятий, кон-
трольно-счетной палаты, депутаты 
облдумы, представители профиль-
ных комитетов администрации обла-
сти, органов местного самоуправле-
ния, общественных некоммерческих 
объединений, ассоциации потребите-
лей, профсоюзы. Третьим этапом яв-
ляется рассмотрение предложенных 
корректировок на постоянно действу-
ющем общественном совете.

volgograd.ru

Механизатор ОАО «Самолшенское» Александр Леонидович Власов 
верность своей малой родине доказывает доблестным трудом 
В самом начале самостоя-

тельной жизни у него был вы-
бор: обустраивать свою жизнь 
в городе или трудиться в сель-
ской местности. Он попробовал 
оба варианта и решил, что бу-
дет жить и работать там, где его 
корни, где его малая родина. 
Эти строки о жизни уроженца 
х.Самолшинского А.Л.Власова.

Будучи еще мальчишкой, он на 
летних каникулах работал в местном 
сельхозпредприятии ОАО «Самол-
шенское», благо там всегда стреми-
лись привлекать молодых ребят, так 
сказать, выращивали собственные 
молодые кадры. Александр, порабо-
тав штурвальным комбайнера, решил 
сделать этот труд своей профессией - 
после девятого класса пошел учиться 
в Алексеевский филиал ПУ-53 на ме-
ханизатора. Но, вступая во взрослую 
жизнь, рискнул попробовать свои 
силы в городских условиях. Правда, 
хватило его ненадолго, вернулся до-

мой, и его с радостью приняли в ОАО 
«Самолшенское» - там знали, что из 
этого паренька будет толк. 

Так оно и вышло. Прошло каких-
то пять лет (Власов работает меха-
низатором в ОАО «Самолшенское» с 
2014 года), а Александр уже уверен-
но закрепился в числе передовиков 
хозяйства, регулярно занимая лиди-
рующие позиции по намолоту зерно-
вых. Его отличают профессионализм 
и ответственное отношение к делу, 
трудовой азарт и усердие. Он на хо-
рошем счету у руководства хозяйства 
и пользуется авторитетом у коллег по 
цеху.

Трудовые заслуги Александра Лео-
нидовича Власова в этом году были 
отмечены и на региональном уров-
не. На минувшем в ноябре праздни-
ке работников сельского хозяйства 
Алексеевского района заместитель 
губернатора Волгоградской области 
В.В.Иванов вручил Власову Почет-
ную грамоту областного комитета 

сельского хозяйства за добросовест-
ный труд в сфере АПК.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: А.Л.Власов.

Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

Он сделал выбор - 
стал хлеборобом

• Портрет современника

Сегодня проходит большая 
пресс-конференция — традицион-
ная ежегодная встреча главы 
государства В.В.Путина с рос-
сийскими и иностранными жур-
налистами. В ходе нее президент 
подводит итоги работы за год и 
рассказывает об экономической, 
политической и социальной 
жизни в России, ее внешней и 
внутренней политике, а также 
общается с присутствующими 
на менее «глобальные» темы — 
иногда даже отвечает на вопро-
сы о своей личной жизни. Для 
Владимира Путина это уже пят-
надцатое общение с прессой.

Обычно пресс-конференция про-
должается несколько часов. Рекорд 
был поставлен в 2008 году, когда 
общение Путина с журналистами 
продолжалось 4 часа 40 минут, в те-
чение которых глава государства от-
ветил более чем на 100 вопросов. В 
прошлом году пресс-конференция 
длилась 3 часа 45 минут, за это время 
журналисты успели задать президен-
ту 61 вопрос. 

Стоит отметить, что в этом году на 
пресс-конференцию аккредитовалось 
рекордное количество журналистов. 
Точное число получивших аккреди-
тацию — 1895 представителей россий-
ских и иностранных СМИ. На первую 
пресс-конференцию Путина в 2001 
году были аккредитованы более 500 
журналистов. Позднее число пред-
ставителей СМИ, освещавших это 
ежегодное мероприятие, стабильно 
росло: с примерно 700 человек в 2002 
и 2003 годах до 1364 журналистов в 
2008 году. На пресс-конференциях, 
проходивших во время третьего пре-
зидентского срока Путина, число 
аккредитованных журналистов не 
опускалось ниже 1250 человек. В 
прошлом году было 1702 журнали-
ста. Традиционно наибольшее число 
журналистов будут представлять ре-
гиональные средства массовой ин-
формации. От Волгоградской области 
для участия в пресс-конференции 
аккредитовано 12 представителей 
СМИ. В их числе журналисты от ИД 
«Волгоградская правда», газеты «Го-
родские вести» (Константин Карапе-

тян), районных газет «Даниловские 
вести (Анастасия Кашулина), «Звез-
да» (Александр Хрустов) и газеты 
«Прихоперье» (Николай Степыгин). 
В частности, для Степыгина это уже 
восьмая встреча с президентом.

В последние годы масштабные 
встречи Путина с журналистами 
проходят в декабре и фактически 
подводят итоги года. Президент не 
ограничивает прессу ни по темам за-
даваемых вопросов, ни по времени 
общения, однако приоритет отдает 
российским СМИ, причем региональ-
ным, поскольку в отличие от постоян-
но сопровождающего главу государ-
ства кремлевского пула у их коллег в 
других городах существенно меньше 
возможностей задать вопрос Путину.

Прямую трансляцию ведут теле-
каналы «Россия-1», «Россия-24», Пер-
вый канал, радиостанции «Маяк», 
«ВестиFM» и «Радио России». В бли-
жайшем номере газеты «Прихоперье» 
Н.А.Степыгин поделится с нашими 
читателями своими впечатлениями о 
встрече с президентом. 

Наш корр.

Пресс-конференция президента России Владимира Путина снова 
побила рекорд по количеству аккредитованных на нее журналистов. 

В их числе и представитель районной газеты «Прихоперье»

На встрече с президентом
• Пресс-конференция
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В проекте главного финансового документа района, принятого депутатами районной 
Думы, намечено значительное количество конкретных дел

На прошлой неделе, 14 де-
кабря в актовом зале районной 
администрации состоялось оче-
редное заседание Алексеевской 
районной Думы с участием гла-
вы Алексеевского муниципаль-
ного района И.М.Свинухова. 
Депутатскому корпусу Алек-
сеевской районной Думы был 
предложен прогноз социально-
экономического развития муни-
ципалитета на 2020 год и плано-
вый период 2021-2022 годов, а 
также проект бюджета Алексеев-
ского муниципального района 
на эти же даты.

Началось заседание Думы с прият-
ной процедуры вручения народным 
избранникам депутатских мандатов. 
Председатель Алексеевской район-
ной Думы В.А.Запалацкий вручил 
каждому депутату удостоверение и в 
своей поздравительной речи выразил 
надежду на тесное и плодотворное 
сотрудничество в законотворческой 
деятельности.

Рабочая повестка минувшего 
думского заседания была очень на-
сыщенной и касалась как главного 
финансового документа района, так 
и других важных нормативных актов 
муниципалитета. Первым перед де-
путатами выступил заместитель гла-
вы района, начальник отдела эконо-
мики и управления муниципальным 
имуществом А.С.Рябов, озвучивший 
прогноз социально-экономического 
развития на 2020-2022 годы. Артем 
Сергеевич в своем докладе коснулся 
всех направлений деятельности му-
ниципалитета, по которым в пред-
стоящем периоде будет проводиться 
активная работа. В частности, в во-
просах увеличения доходов и рас-
ходов района, улучшения ситуации с 
занятостью населения и заработной 
платой, развития сельскохозяйствен-
ного производства и промышлен-
ности, потребительского рынка и 
предпринимательства, реализации 
инвестиционных проектов, работы 

в области  дорожного строительства 
и благоустройства, финансирования 
образования, культуры и спорта.

Далее депутатскому корпусу был 
представлен проект бюджета Алек-
сеевского муниципального района 
на 2020 год и плановый период 2021-
2022 годы, основные положения ко-
торого зачитала начальник финансо-
вого отдела районной администрации 
Е.В.Деткова. Елена Владимировна 
пояснила, как формировался глав-
ный финансовый документ района, 
какие задачи бюджетной политики 
при этом ставились, и на какую нор-
мативную базу опирались. Основные 
цифры проекта районного бюджета 
следующего года таковы: доходная 
часть запланирована в сумме 386,9 
млн. рублей, из которых собственные 
доходы составят 119,1 млн.руб. Рас-
ходная часть бюджета в следующем 
году запланирована в сумме 389,4 
млн. рублей. 

Глава района И.М.Свинухов до-
полнительно пояснил, что район бу-
дет работать, не сбавляя набранных 
темпов, по всем направлениям, как 
по увеличению собственных дохо-
дов, так и по привлечению дополни-
тельных средств из бюджетов других 
уровней и из внебюджетных источни-
ков. На указанный в бюджете период 
запланировано немало конкретных 
дел, в числе которых: строительство 
спортивных площадок в сельских 
поселениях, благоустройство двух 
центральных усадеб, реконструкция 
водопровода в ст.Алексеевской и ад-
министративного здания под детский 
сад в х.Шарашенском, завершение 
строительства завода по глубокой 
переработке зерна кукурузы и запуск 
в производство спиртзавода, ремонт 
дорог и многое другое.

Председатель районной Думы 
В.А.Запалацкий озвучил экспертное 
заключение Алексеевской ревизион-
ной комиссии, в котором было ска-
зано, что все приведенные в проекте 
бюджета цифры обоснованы и соот-

ветствуют нормам законодательной 
базы. На публичных слушаниях за-
мечаний и дополнений выдвинуто не 
было. Поэтому депутаты проект бюд-
жета Алексеевского муниципального 
района на новый финансовый год в 
первом чтении одобрили единоглас-
но.

На заседании депутаты утвердили 
еще три нормативных акта: Програм-
му приватизации муниципального 
имущества Алексеевского района 
на 2020 год, Методику распределе-
ния межбюджетных трансфертов, на 
передачу полномочий контрольно-
счетному органу муниципального 
района функций контрольно-счетных 
органов сельских поселений на осу-
ществление внешнего финансового 
контроля, Порядок организации и 
проведения общественных обсуж-
дений и публичных слушаний по 
проектам документов в сфере градо-
строительной деятельности. Первый 
документ утверждается ежегодно, необхо-
димость принятия второго и третьего 
была обусловлена внесенными из-
менениями в соответствующие доку-
менты регионального уровня.

Большинство вопросов повест-
ки дня думского заседания касалось 
внесения изменений в уже действую-
щие законодательные акты. Депу-
таты районной Думы утвердили до-
полнения в бюджет района текущего 
года, связанные с поступившими в 
последние дни финансовыми сред-
ствами из регионального бюджета. 
Также были утверждены изменения 
в Правила землепользования и за-
стройки по всем 15 сельским поселе-
ниям. Как пояснил начальник отдела 
по строительству, архитектуре и ЖКХ 
С.А.Захарченко, в регионе приняты 
новые виды использования земель-
ных участков, соответствующее регла-
ментирование необходимо провести 
и на муниципальном уровне. Утвер-
дили депутаты и изменения, вне-
сенные в структуру администрации 
Алексеевского муниципального райо-
на, которые касаются непосредствен-
ной работы отдела по строительству, 
архитектуре и ЖКХ – расширены и 
конкретизированы виды деятельно-
сти и оказываемые услуги.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Двигаемся вперед, 
не сбавляя набранных темпов

• Думский вестник

В Волгограде новые главы администраций сельских поселений 
прошли Школу кадрового резерва

12 декабря в Волгоградском 
институте управления – филиа-
ле Российской академии народ-
ного хозяйства и государствен-
ной службы при президенте РФ 
– состоялось вручение сертифи-
катов. Документы о прохожде-
нии курсов повышения квали-
фикации получили слушатели 
Школы кадрового резерва, орга-
низованной для избранных глав 
сельских поселений. Ее участни-
ками стали 70 новых руководи-
телей муниципальных образо-
ваний Волгоградской области, в 
том числе и трое – из Алексеев-
ского района. 

В течение трех дней, с 10 по 12 
декабря, руководители органов мест-
ного управления в рамках учебной 

программы «Современные концеп-
ции управления муниципальным об-
разованием Волгоградской области» 
узнавали о том, что необходимо в ра-
боте представителей исполнительной 
власти в населенных пунктах. Участ-
ников курсов повышения квалифи-
кации приветствовали заместитель 
губернатора Волгоградской области 
Г.А.Шевцов, председатель областного 
комитета по делам территориальных 
образований, внутренней и информа-
ционной политике М.Н.Битюцкий и 
директор Волгоградского института 
управления А.А.Осипов.

Начинающим главам сельских 
поселений рассказали обо всех на-
правлениях жизнедеятельности 
небольших муниципальных обра-
зований: обращении с бытовыми 

отходами, водоснабжении, о регио-
нальных и федеральных програм-
мах, об особенностях осуществления 
закупок, о пожарной безопасности, 
о взаимодействии с некоммерчески-
ми организациями, муниципальном 
контроле и многом другом.

По словам председателя комитета 
по делам территориальных образова-
ний, внутренней и информационной 
политики Волгоградской области 
Михаила Николаевича Битюцкого, 
наибольший интерес у новоиспечен-
ных руководителей органов местного 
самоуправления вызывали вопросы 
землепользования и благоустройства.

- Эти три дня учебных занятий 
многое дали для понимания основ 
работы главы сельского поселения, 
- своим мнением поделился глава 

Стеженского сельского поселения 
С.В.Баландин. Он, вместе с главой 
Ларинского поселения В.В.Ким и 
главой Поклоновского поселения 
Г.В.Соловьевой, проходил обучение 
в Волгоградском институте управле-
ния. - Было озвучено достаточно тем, 
которые пригодятся нам в повседнев-
ной работе. Лично я почерпнул мно-
го полезной информации в вопросах 
госзакупок и участия в программах 
софинансирования. Интересно было 
послушать действующих глав, кото-
рые делились собственным опытом и 
на конкретных примерах показывали 
пути решения тех или иных проблем. 
На многие вопросы, которые для нас 
были непонятными, дали ответы.

Заместитель губернатора Вол-
гоградской области Геннадий Алек-
сандрович Шевцов призвал руково-
дителей сельских администраций 
участвовать в обратной связи для 
формирования программ повыше-
ний квалификации, учиться у более 
опытных и успешных соседей, а так-
же заявлять о своих инициативах.

Наталия ГОЛУБЕВА. 
По материалам РИАЦ.

На снимках: Первый день 
обучения - встреча с представи-

телями региональной власти.
Вручение сертификатов – до-

кумент получает С.В.Баландин.

Современные концепции управления
• Будни власти

Постепенный переход на 
электронные трудовые книжки 
планируют начать уже с 1 янва-
ря 2020 года.  В  Отделении ПФР 
по Волгоградской области ор-
ганизовали межведомственное 
совещание с представителями 
кадровых служб, Облсофпрофа 
и Трудовой инспекции, полно-
стью посвященное переходу на 
электронную версию трудовой 
книжки.  Что ждет работников и 
работодателей? Именно на этот 
вопрос было призвано ответить 
проведенное мероприятие.

На совещании отметили, что для 
всех работающих граждан переход к 
новому формату сведений о трудовой 
деятельности добровольный. Един-
ственным исключением станут те, кто 
впервые устроится на работу с 2021 
года. У этих работников сведения о пе-
риодах работы изначально будут фор-
мироваться только в электронном виде

Заместитель Управляющего От-
делением ПФР по Волгоградской 
области Ольга Ведешина отдельно 
подчеркнула, что для работодателей 
с нового года вводится обязанность 
ежемесячно не позднее 15-го числа 
месяца, следующего за отчетным, 
представлять в Пенсионный фонд 
России сведения о трудовой деятель-
ности. На их основе будут формиро-
ваться электронные трудовые книж-
ки россиян. А уже с 1 января 2021 
года в электронной трудовой книжке 
на основе данных работодателя будут 
фиксироваться все сведения о прие-
ме, увольнении и прочем, не позднее 
рабочего дня, следующего за изданием 
документа.

Электронная трудовая книжка 
будет представлять собой файл, кото-
рый будет храниться в системе персо-
нифицированного учета ПФР. Как в 
бумажном, так и в электронном виде 
суть трудовой книжки не меняется: 
это главный документ каждого ра-
ботающего гражданина. В цифровом 
варианте документа будут содержать-
ся следующие сведения о работнике: 
* место работы; * периоды работы; * 
должность (специальность, профес-
сия); * квалификация (разряд, класс, 
категория, уровень квалификации); * 
даты приема, увольнения, перевода 
на другую работу; * основания пре-
кращения трудового договора.

При оформлении пенсии трудо-
вая книжка является главным до-
кументом, так как она подтверждает 
факт трудовой деятельности гражда-
нина. Зачастую будущие пенсионеры 
сталкиваются с проблемами при про-
чтении записей в трудовой книжке: 
печати могут быть нечитаемыми, 
разобрать почерк невозможно, при-
сутствуют ошибки. Кроме того, бу-
мажные трудовые книжки нередко 
приходят в негодность, их теряют, 
портят и подделывают. С электрон-
ным документом ничего подобного 
не произойдет. Кроме того, цифровая 
трудовая книжка обеспечит постоян-
ный и удобный доступ работников к 
информации о своей трудовой дея-
тельности, а работодателям откроет 
новые возможности кадрового учета. 

Все сведения своей трудовой элек-
тронной книжки гражданин сможет 
посмотреть в Личном кабинете на сай-
те Пенсионного фонда России или на 
портале Госуслуг, а также через соот-
ветствующие приложения для смарт-
фонов. При необходимости сведения 
из электронного документа будут 
предоставляться в виде бумажной вы-
писки. Предоставить ее сможет рабо-
тодатель, в том числе и по последнему 
месту работы, а также территориаль-
ный орган ПФР или многофункцио-
нальный центр (МФЦ). Услуга будет 
предоставляться экстерриториально, 
без привязки к месту жительства или 
работы человека.

Наш корр. По материалам, 
предоставленным Управлением 

ПФР по Алексеевскому району.

Электронные 
трудовые 
книжки

• Пенсион
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Данный центр является 
структурным подразделением 
отдела образования и главной 
его задачей является организа-
ция методической работы. Анна 
Анатольевна работает здесь уже 
много лет и за это время она за-
рекомендовала себя как исклю-
чительно трудолюбивый и очень 
ответственный сотрудник.

Пожалуй, наиболее интересным 
является то, что Анна Анатольевна 
участвует в реализации националь-
ных проектов, входящих в состав на-
ционального проекта «Образование»: 
«Современная школа», «Цифровая 
образовательная среда», «Успех каж-
дого ребенка», «Учитель будущего», 
«Поддержка семей, имеющих детей», 

«Социальная активность» и многих 
других. Это очень сложная и кропот-
ливая работа, справиться с которой 
способен не каждый.

- Анна Анатольевна – невероятно от-
ветственный сотрудник, - рассказывает 
о своей коллеге начальник районного 
отдела образования О.С. Мишанина. 
– Меня всегда поражает ее организо-
ванность и та степенность, с которой 
она подходит ко всем поручениям. 
На нее всегда можно положиться, она 
никогда не ищет никаких оправданий 
и всегда выполняет поставленную за-
дачу.

Сама Анна Анатольевна – очень 
скромный человек и не очень любит 
говорить о себе, но о своих коллегах 
отзывается с большой теплотой и ис-

кренностью. По ее словам, именно 
благодаря абсолютно всем сотрудни-
кам отдела образования у нее получается 
грамотно организовать рабочий про-
цесс.

Со всей ответственностью
• Человек и его дело

Мы пообщались с директором МКОУ 
«Методический центр» администрации 

Алексеевского муниципального района 
А.А.Ивановой

Акция проходила в рамках 
международного проекта «Каж-
дый день горжусь Россией!». 
Главной целью данного ме-
роприятия была оценка уров-
ня исторической грамотности 
граждан Российской Федерации 
и соотечественников, прожи-
вающих за рубежом, об отече-
ственной истории, для привле-

чения внимания к получению 
знаний по данному предмету.

Тринадцатого декабря состоял-
ся Единой день проведения данного 
теста. В Алексеевском районе было 
зарегистрировано семь площадок 
(образовательных организаций), на 
базе которых проводилось тестирова-
ние. Этими площадками стали Алек-
сеевская, Большебабинская, Шара-
шенская, Яминская, Трехложинская, 
Усть-Бузулукская и Солонцовская 
школы. Всего тест прошли более ста 
человек, и было предложено ответить 
на 40 вопросов, задания которых ох-
ватили все периоды отечественной 
истории.

Следует добавить, что следую-
щий год будет ознаменован празд-
нованием 75-летия Победы в Вели-
кой Отечественной войне. Проект 

«Большая история», идея которого 
возникла на международной моло-
дежной конференции «Вторая ми-
ровая война: правда во имя мира», 
стал масштабным инструментом 
исторического просвещения моло-
дежи. Молодежный парламент при 
Государственной Думе в целях патрио-
тического воспитания, сохранения и 
популяризации исторических зна-
ний, формирования национальной 
идентичности у граждан Российской 
Федерации реализует федеральный 
проект «Каждый день горжусь Рос-
сией». За время его реализации было 
проведено шесть исторических тести-
рований, которые охватили более чем 
3 млн. человек из 33 стран мира.

По материалам сайта
 www.кдгр.рф

• Проверка знаний

Тринадцатого декабря прошла международная акция 
«Тест по истории Отечества»

Единый день тестирования

Первого ноября в Волгоград-
ской области отмечался День 
отца. По этому случаю уже в 
четвертый раз стартовал осо-
бый месячник «Все начинается 
с семьи». Разнообразные акции, 
флешмобы, круглые столы, дис-
путы, семейные литературные 
перформансы, видеоконферен-
ции, ярмарки, мастер-классы и 
другие мероприятия затронули 
всю территорию нашего регио-
на.

В общеобразовательных учреж-
дениях Алексеевского района были 
проведены такие мероприятия, как 
конкурс плакатов «Крылья ангела», 
конкурсы рисунков «Для мамы с лю-
бовью», «Мама, папа, я – дружная 
семья», «Здоровая семья – здоровый 
ребенок!», «Портрет моей мамы». 
Кроме того, прошли классные часы 
«Мой дом, моя семья», «Папа мо-
жет…», «Наши семейные традиции», 
«Мое генеалогическое древо», «По-
думайте сердцем», «Счастлив тот, кто 
счастлив дома» и «Здоровая семья – 
здоровое общество». Также в районе 
состоялись родительские собрания на 
тему семейных ценностей. Для люби-
телей фотоискусства была организо-
вана фотовыставка «Моя семья: буд-
ни и праздники». Кроме того, жители 
района могли оценить интересные и 
оригинальные поделки на выставке 
семейного творчества под названием 
«Все начинается с семьи». В меро-
приятиях, приуроченных к месячни-
ку, приняли участие 2138 человек.

Добавим, в Волгоградской об-

ласти выстроена системная работа, 
направленная на поддержку мате-
ринства и детства. Семьям с детьми 
сегодня предоставляется 20 видов 
социальной поддержки; с 2019 года 
решением главы региона Андрея Бо-
чарова они были существенно расши-
рены. До 70 тысяч рублей увеличен 
родительский капитал за третьего 
ребенка, до 50 тысяч рублей – вы-
плата на первенца для мам не старше 
24 лет. Для многодетных семей сни-
жена финансовая нагрузка на уплату 
транспортного налога, в полтора раза 
выросла компенсация за услуги ЖКХ. 
Кроме того, выросло число семей, ко-
торые могут купить квартиру в ипоте-
ку с господдержкой.  

Наш корр.

«Все начинается с семьи»
• Актуально

В регионе прошел месячник, посвященный 
пропаганде семейных ценностей 

и традиций

Более 130 молодых учителей 
и опытных наставников Волго-
градской области представили 
передовой опыт в рамках дан-
ного форума. Главной целью 
встречи было интерактивное 
обучение педагогических ра-
ботников использованию ин-
струментария международного 
исследования качества подго-
товки обучающихся PISA в об-
разовательной деятельности в 
условиях реализации федераль-
ных государственных образова-
тельных стандартов общего об-
разования. 

Форум проводился в Калачевском 
районе на базе лагеря «Босоногий 
гарнизон». В программу входили 
мастер-классы, тренинги, дискуссии, 
лекции. Тематика разнообразна: про-
фессионально-личностное становле-
ние педагога, психолого-педагогиче-
ское сопровождение инклюзивного 
образования, организация работы 
со «сложными» детьми, факторы и 

риски модернизации воспитатель-
ной системы школы и др. В числе 
организаторов-активистов – команда 
молодых учителей: участники клуба 
«Педформат» и Совета молодых пе-
дагогов.

В качестве наставников выступа-
ли победитель областного конкур-
са профессионального мастерства 
«Учитель года-2017» Петр Байкалов 
(учитель информатики Каменской 
школы Городищенского района) и 
победитель Всероссийского конкурса 
учительских команд «Черук-2017» 
Алексей Лебедев (учитель техноло-
гии школы № 5 Краснооктябрьского 
района Волгограда).

Форум проводился в рамках феде-
ральной целевой программы разви-
тия образования на 2016-2020 годы: 
Волгоградская область стала победи-
телем конкурса Минобрнауки России, 
получив в 2017 году финансовую под-
держку на реализацию региональ-
ной программы по распространению 
эффективного опыта школ, показы-

вающих стабильно высокие образова-
тельные результаты. Цель – помочь 
учреждениям, испытывающим ряд 
определенных сложностей, перейти 
в благоприятный режим развития. 
В проекте задействованы учителя, 
ученые, занимающиеся проблемами 
общего образования, сотрудники ре-
гионального центра оценки качества, 
активисты профессионально-обще-
ственных объединений.

От нашего района в форуме при-
няла участие Светлана Федоровна 
Долженко, учитель начальных клас-
сов Алексеевской средней школы.

По материалам районного
 отдела образования.

• Обучение педагогов

С 10 по 13 декабря прошел III региональный форум 
«Эффективной школе – успешный педагог»

Поделились опытом

В Волгограде прошел круглый 
стол, посвященный 30-летию 
Международной Конвенции 
о правах ребенка. Встреча ве-
дущих педагогов, социальных 
работников, медиков, активи-
стов общественных организа-
ций, многодетных родителей, 
представителей Волгоградской 
епархии и аппарата Уполномо-
ченного по правам ребенка про-
шла под эгидой Волгоградского 
отделения Российского детского 
фонда.

На протяжении трех десятилетий 
региональное отделение Детфонда 
защищает права юных граждан на-
шего региона, протягивает им руку 
помощи в сложных жизненных ситуа-
циях, дает дорогу юным дарованиям. 
В настоящее время Детский фонд 
Волгоградской области реализует 14 
программ и проектов по оказанию 
помощи детям-инвалидам, а также 
другим детям, нуждающимся в под-

держке. Стало доброй традицией 
проведение праздников и вручение 
подарков в детских больницах, где 
находятся дети с тяжкими недугами.

Ежегодно получают поддержку 
сотни одаренных детей из областного 
центра, а также волгоградской глу-
бинки. И вместе с тем предстоит ре-
шить еще много проблем, связанных 
с детством.

Среди важнейших задач, которые 
наметили для решения участники 
круглого стола: повышение квали-
фикации детских врачей, улучшение 
профилактической работы с под-
ростками по формированию здоро-
вого образа жизни, проведение ре-
гиональных конкурсов и фестивалей 
по экологической тематике. Плани-
руется также создание ресурсного и 
кризисного семейных центров. Будет 
реализован комплекс мер по подго-
товке молодежи к семейной жизни. В 
них поддержку получат многодетные, 
малоимущие и молодые семьи.

В 2020 году юных волгоградцев 
ждут и приятные новости. Волгоград-
ское отделение Российского фонда 
начинает издавать журнал «Слово де-
тям», юные таланты смогут опубли-
ковать свои стихи, рассказы, рисунки. 
Продолжится и проведение других 
конкурсов в школах и детских садах, 
победителей ждут награды Детского 
фонда.

По материалам 
www.riac34.ru

«Слово детям»
• Общественные новости

В Волгоградской области 
начнет выходить детский журнал
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Поздравляем

Подведены итоги VI районной спартакиады

С днем рождения Вячеслава 
Геннадьевича Гайдина (20.12).
Поздравляем с днем рожденья!
И, конечно же, желаем

Много радости, везенья,
Жизнь прожить, не угасая!

Администрация 
ООО «Дальний».

Организации – 
за здоровый образ жизни

После проведения XX район-
ной спартакиады работников 
с 20 ноября в ст. Алексеевской 
прошла VI районная спартакиа-
да среди организаций, пред-
приятий и объединений, в ко-
торой приняли участие семь 
команд: администрация-МБУ, 
ГБУЗ «Алексеевская ЦРБ», 
МО МВД РФ «Алексеевский», 
ЛПУМГ, сборная учителей, РЭС 
и «Старт».

20 ноября в соревнованиях по 
стрельбе из пневматической вин-
товки самыми меткими в команд-
ном первенстве стали учителя (И. 
Михайлов, А. Токарев, Т. Семенова). 
В дартсе не было равных команде 
администрации-МБУ в составе Ю. Ва-
сильева, В.Валько и А.Ставицкой. 

27 ноября прошли соревнования 
по настольному теннису и шахма-
там. В этих видах спорта победи-
телями стали электрики: А.Курин, 
А.Челобитчиков, Е.Батальщикова 
(настольный теннис), Ф.Вавилов, 
А.Кобзев, Т.Пономарева (шахматы).

4 декабря впервые в спартакиаду 
были включены испытания ГТО, где 
команда из 4-х человек (VI, VII, VIII 
степени) выполняли упражнения: на-
клоны вперед из положения стоя с 
прямыми ногами на гимнастической 
скамье, подтягивание из виса лежа на 
низкой перекладине или сгибание и 
разгибание рук в упоре лежа на полу, 
подтягивание на высокой переклади-
не, прыжок в длину с места и подни-
мание туловища из положения лежа 
на спине за 1 минуту. Самый высокий 
результат (830 очков) у спортсменов 
«Старта» - Т.Рекуновой, Э.Аникеевой, 

А.Емельянова и А.Арчакова.
11 декабря на соревнованиях по 

волейболу, проявив характер, волю 
к победе и показав интересный и 
зрелищный волейбол, победите-
лями стали волейболисты сборной 
учителей: Д.Васильев, В.Панкратов, 
Е.Емельянов, В.Тимофеев, С.Ткачев, 
Д.Аникеев и К.Власова. Они в финале 
обыграли со счетом 2:1 перспектив-
ную команду газовиков.

14 декабря в спортивном зале 
Алексеевского ККК прошли соревно-
вания по футзалу – последнему виду 
спартакиады. Таким образом, были 
подведены итоги комплексного ко-
мандного первенства. Полицейские, 
по объективным причинам пропу-
стившие соревнования по шахматам, 
ГТО и волейболу, отлично показали 
себя на футзале, заняв первое ме-
сто. Они обыграли своих соперни-
ков из РЭСа, «Старта» и сборной 
учителей. Вот фамилии новых чем-
пионов: В.Борматенко, Д.Фатеев, 
В.Лукшин, Р.Куликов, В.Мордвинцев 
и В.Донсков.

В комплексном командном пер-
венстве победителями второй год 
подряд были признаны члены ко-
манды сборной учителей (12 очков). 
Второе место у «Старта» (11 очков), а 
третье – у РЭС (15 очков). Далее места 
распределились следующим образом: 
4 место – администрация-МБУ (23 
очка), 5 место – ЛПУМГ (30 очков), 6 
место – ГБУЗ «Алексеевская ЦРБ» (31 
очко) и 7 место – МО МВД «Алексеев-
ский» (33 очка).
С.В.ДЕРЮГИН, зам. начальника 

отдела по делам МСК и СП.
Фото автора.

• Новости спорта

Специальная оценка
 условий труда

Федеральный закон от 28 де-
кабря 2013 г. № 426-ФЗ “О спе-
циальной оценке условий труда” 
вступил в силу с 1 января 2014 г., 
за исключением статьи 18 настоя-
щего Федерального закона, ко-
торая вступила в силу с 1 января 
2016 г. В документе устанавли-
вается, что специальная оценка 
условий труда (СОУТ) - это ком-
плекс мероприятий по выяв-
лению потенциально вредных 
(опасных) факторов производ-
ственной среды и трудового про-
цесса. Проведение специальной 
оценки условий труда является 
обязательным для работодате-
лей. 

Она призвана заменить прежние 
процедуры - аттестацию рабочих мест 
и государственную экспертизу усло-
вий труда, предполагает переход от 
“списочного” подхода к предоставле-
нию гарантий и компенсаций работ-
никам вредных и опасных производств 
к учету фактического воздействия на 
организм сотрудника вредных и (или) 
опасных факторов производственной 
среды и трудового процесса. Специаль-
ная оценка условий труда предусматри-
вает однократное исследование рабо-
тодателем рабочего места. 

Результаты СОУТ могут приме-
няться, в том числе, для реализации 
мероприятий по приведению условий 
труда в соответствие с государствен-
ными нормативными требования-
ми; информирования работников об 
условиях труда на рабочих местах, 
обеспечения работников средствами 
защиты, установления работникам 
предусмотренных Трудовым кодек-
сом РФ гарантий и компенсаций; 
дополнительного тарифа страховых 
взносов в Пенсионный фонд РФ с уче-
том класса (подкласса) условий тру-
да на рабочем месте; расчета скидок 
(надбавок) к страховому тарифу на 
обязательное соцстрахование от не-
счастных случаев на производстве и 
профессиональных заболеваний; рас-
смотрения вопросов и разногласий 
работников и работодателей, связан-
ных с обеспечением безопасных усло-
вий труда. 

СОУТ проводится не реже одного 
раза в пять лет на рабочих местах ра-
ботодателя в соответствии с методи-
кой проведения специальной оценки 
условий труда, утверждаемой Мин-
трудом России, с учетом мнения Рос-
сийской трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых 
отношений. 

Условия труда по степени вред-
ности и опасности подразделены на 
4 класса: оптимальные, допустимые, 
вредные и опасные. Вредные, к тому 
же, подразделены на 4 подкласса. 
Предусмотрена возможность снизить 
класс (подкласс) условий труда в слу-
чае применения работниками эффек-
тивных СИЗ, а также в отношении 
рабочих мест в соответствии с отрас-
левыми особенностями. 

Закон определяет этапы прове-
дения специальной оценки условий 
труда, права и обязанности работода-
теля, работника и осуществляющей 
оценку организации, требования к 
последней. 

В частности, работник вправе: 
1) присутствовать при проведении 

специальной оценки условий труда 
на его рабочем месте; 

2) обращаться к работодателю, 
его представителю, организации, 
проводящей специальную оценку ус-

ловий труда, за получением разъяс-
нений по вопросам проведения спе-
циальной оценки условий труда на 
его рабочем месте; 

3) обжаловать результаты прове-
дения специальной оценки условий 
труда на его рабочем месте. 

Также работник обязан ознако-
миться с результатами проведенной 
на его рабочем месте специальной 
оценки условий труда. 

Идентификация потенциально 
вредных и (или) опасных производ-
ственных факторов не осуществляется 
в отношении рабочих мест работни-
ков, профессии, должности, специаль-
ности которых включены в списки 
соответствующих работ, производств, 
профессий, должностей, специаль-
ностей и учреждений (организаций), 
с учетом которых осуществляется до-
срочное назначение трудовой пенсии 
по старости. 

В отношении рабочих мест, на 
которых не выявлены потенциально 
вредные и (или) опасные факторы, 
предусмотрено декларирование соот-
ветствия условий труда государствен-
ным нормативным требованиям. Ус-
ловия труда на таких рабочих местах 
признаются допустимыми. Деклара-
ция действительна в течение 5 лет и 
автоматически продлевается еще на 
столько же, при отсутствии несчаст-
ных случаев на производстве и про-
фессиональных заболеваний. 

В случае декларирования работо-
датель освобожден от необходимости 
проводить дорогостоящие процедуры 
по исследованию и измерению потен-
циально вредных и опасных факто-
ров производственной среды и трудо-
вого процесса. 

Для оптимизации расходов на 
специальную оценку условий труда 
закон предусматривает возможность 
учитывать результаты исследований 
и измерений, полученных испыта-
тельной лабораторией (центром) ра-
ботодателя в ходе проведения произ-
водственного контроля. 

В законе приведен перечень подле-
жащих измерению факторов производ-
ственной среды и трудового процесса. 
Он сформирован с учетом правопри-
менительной практики и согласуется 
с российскими и международными 
стандартами. 

Расширена степень участия проф-
союзов в проведении оценки условий 
труда. 

Предусмотрено формирование 
федеральной государственной ин-
формационной системы учета резуль-
татов специальной оценки условий 
труда. 

ВАЖНО! В соответствии с ч.4 ст. 
27 Федерального закона от 28 декабря 
2013 г. № 426-ФЗ “О специальной 
оценке условий труда” в случае, если 
до дня вступления в силу настоящего 
Федерального закона в отношении 
рабочих мест была проведена аттеста-
ция рабочих мест по условиям труда, 
специальная оценка условий труда в 
отношении таких рабочих мест может 
не проводиться в течение пяти лет со 
дня завершения данной аттестации, 
за исключением случаев возникнове-
ния обстоятельств, указанных в части 
1 статьи 17 настоящего Федерального 
закона. 

Л.В.ШЕВЧЕНКО-АППАЗОВА, 
ведущий специалист отдела по 

сельскому хозяйству и развитию 
малых форм хозяйствования 

администрации Алексеевского 
муниципального района.

• Охрана труда

Электронный сервис Росреестра 
«Личный кабинет правообладателя»

Управление Росреестра по 
Волгоградской области на-
поминает жителям области о 
функционировании на портале 
Росреестра электронного сер-
виса «Личный кабинет право-
обладателя», создание которо-
го направлено на обеспечение 
наиболее качественного и ком-
фортного способа получения от-
дельных государственных услуг 
Росреестра для собственников 
недвижимости и повышение 
уровня защищенности их прав.

В сервисе «Личный кабинет пра-
вообладателя» владелец может про-
сматривать информацию о принадле-
жащих ему объектах недвижимости 

(адрес, площадь, кадастровая стои-
мость), увидеть расположение объек-
та на Публичной кадастровой карте 
портала Росреестра, а также получать 
уведомления об изменениях характе-
ристик объектов недвижимости, о на-
ложении или прекращении арестов и 
обременений права.

В дополнение сообщаем, что для 
работы в «Личном кабинете право-
обладателя» необходимо иметь под-
твержденную учетную запись на 
Портале государственных услуг Рос-
сийской Федерации.

Т.В.КРАСНОВА,
начальник Алексеевского 

отдела Управления Росреестра 
по Волгоградской области.

• Росреестр сообщает
ВСПОМНИМ

19 декабря ис-
полнился один 
год, как не стало 
нашей дорогой 
Полупановой 

Таисы 
Васильевны.

Мы будем помнить 
тебя вечно

За то, что была ко всем сердечной.
За твою мудрость, доброту,
За деловитость на посту,
За искренние умные советы,
За то тепло, что дать ты нам смогла.
Пусть Бог откроет для тебя рай.
Все, кто знал ее, вспомните и помя-
ните добрым словом.

Дети, внуки. 

Закупаю КРС, 
коров, бычков, 

телок, телят. 
Тел.8.928.565.84.86.

В магазине 
«Славяне Все для Дома» 

ст.Алексеевская, 
пер.Чапаева,9. 

Тел.3-18-72.
Скидки на мебель 10%.

• НАША РЕКЛАМА

Зачем выписывать 
«районку»?

1. «ПРИХОПЕРЬЕ» пишет о ма-
лой родине: вашем хуторе, стани-
це, о вас, ваших родных и близких, 
соседях, о вашем коллективе. Это 
всегда интересно!

2. Районная газета реально помо-
гает людям, ведь, согласно закону, 
по ее запросам компетентные лица, 
руководители и чиновники не толь-
ко обязаны в установленные сроки 
дать исчерпывающий ответ, но и 
принять действенные меры. 

3. «ПРИХОПЕРЬЕ» — незамени-
мый советчик и консультант, так как 
в газете по просьбам читателей печа-
таются разъяснения и ответы на во-
просы по животрепещущим темам. 

4. «ПРИХОПЕРЬЕ» -  официаль-
ная газета в Алексеевском муни-
ципальном районе, находящаяся 
в государственном реестре средств 
массовой информации, и все важ-
ные распоряжения, постановления 
и решения местной власти, касаю-
щиеся жизни каждого из нас, под-
лежат публикации в газете. 

5.  «ПРИХОПЕРЬЕ» — ваш ре-
кламный агент, помощник в бизне-
се. Доступные расценки обеспечи-
вают обилие рекламы и объявлений 
— всегда можно сориентироваться 
в море купли-продажи и услуг, на 
рынке труда.

6. В «ПРИХОПЕРЬЕ» — простор 
для творчества общественных кор-
респондентов, поэтов и прозаиков, 
любителей фото. 

7.  В районной газете — програм-
ма российских  телеканалов.

ПОДПИШИТЕСЬ, 
И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С  ВАМИ!


